

SYSTEME DE PAIEMENT POUR UKON SIGMA

ENAGIC PAYMENT SYSTEM FOR UKON SIGMA

Prix HT : 1 600 EUR

Prix TTC : 1 688 EUR

Unit Price excl. VAT : 1 600 EUR

Unit Price incl. VAT : 1 688 EUR

	FRAIS DE DOSSIERS INSTALLMENT CHARGE	ACOMPTE DEPOSIT	TVA 5.5 % VAT 5.5%	PREMIER PAIEMENT DOWN PAYMENT	FRAIS DE PORT SHIPPING COST	TOTAL	MENSUALITES MONTHLY PAYMENT
3 PAIEMENTS Payments	30 EUR	+ 400EUR	+ 88 EUR	= 518 EUR	+ 34 EUR	= 552 EUR	1 200 EUR / 3 400 EUR
6 PAIEMENTS Payments	60 EUR	+ 400 EUR	+ 88 EUR	= 548 EUR	+ 34 EUR	= 582 EUR	1 200 EUR / 6 200 EUR
10 PAIEMENTS Payments	100 EUR	+ 400 EUR	+ 88 EUR	= 588 EUR	+ 34 EUR	= 622 EUR	1 200 EUR / 10 120 EUR
12 PAIEMENTS Payments	120 EUR	+ 115 EUR	+ 88 EUR	= 323 EUR	+ 34 EUR	= 357 EUR	1 485 EUR / 11 135 EUR

▪ La TVA du UKON SIGMA est de 5.5% car le UKON est expédié de l'Allemagne.

• The VAT of the UKON SIGMA is 5.5% as the UKON is shipped from Germany

▪ La TVA applicable est de 5.5% en France. Les clients résidents en DOM-COM et les sociétés (FRANCE/ BELGIQUE / LUXEMBOURG) ne seront pas soumis(es) à cette taxe. Toutefois, il est important de nous fournir votre numéro intracommunautaire.

• The applicable VAT is 5.5% in France. Customers residing in DOM-COM and companies (FRANCE/ BELGIUM / LUXEMBOURG) will not be subject to this tax. However, it is important to provide us with your intra-community number.

▪ L'acompte est payable par virement bancaire, chèque, carte de crédit ou espèce.

• The deposit is payable by bank transfer, check, credit card or cash

▪ Toutes les expéditions se feront dès la réception du paiement

• All shipments will be made upon receipt of payment

▪ En cas de paiement en plusieurs fois, il y'aura la possibilité de changer le nombre de paiements, cependant les frais de dossier ne sont eux, pas remboursables.

• In case of payment in several instalments, there will be the possibility to change the number of payments, however the processing fee is non refundable

